
 
 

Fragestunde Einwohnerratssitzung vom 20. Februar 2017  

 

Planung Gemeindezentrum  

 

Nachdem das erste Projekt für ein neues Gemeindezentrum vom Volk versenkt wurde, ist die 

Planung und allenfalls Realisierung eines neuen Gemeindezentrums ein wichtiges Ziel in der 

laufenden Legislatur. Im AFP steht „Realisierungsreifes Projekt neue Gemeindeverwaltung 

im 2018“.  

 

Meine Fragen zum Thema:  

1. Hat der Gemeinderat bzw. die Verwaltung bereits mit der Planung begonnen?  

2. Gibt es einen verbindlichen Zeitplan für die Planung?  

3. Hat der Gemeinderat vor, eine Begleitkommission für diese Planung einzusetzen? Eine 

solche Kommission könnte sicherstellen, dass das Projekt von Anfang an politisch breit 

abgestützt ist. Ausserdem wäre eine Mitwirkung möglich. Dies würde die Akzeptanz eines 

neuen Projekts erhöhen, so dass ein erneutes Scheitern unwahrscheinlich wird.  

 

 

Pratteln, 29. Januar 2017  

 

Für die Fraktion der Unabhängigen und Grünen  

 

Benedikt Schmidt  


